



# Autoridad de Cuenca del Mono (ABM)

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : mercredi 30 mars 2016

---

OIEau

---

El 30 de diciembre de 2014, los Jefes de Estado y de Gobierno de Benín y Togo firmaron el Convenio sobre el estatuto del Río Mono, que atraviesa ambos países, para la creación de la Autoridad de Cuenca del Mono (ABM).

**Junto con el Centro de Coordinación de los Recursos Hídricos de la CEDEAO y con la ayuda de la Agencia del Agua Ródano Mediterráneo Córcega (AERMC), la OIAgua y el PS-Agua han apoyado el proceso gradual de instauración del "ABM" desde septiembre de 2014.**

Hay 2 objetivos :

- acompañar la buena implementación de la Gestión Integrada de la Cuenca ;
- favorecer la emergencia de proyectos de cooperación sobre el agua y el saneamiento apoyados por colectividades francesas en la cuenca.

Un primer año piloto ha permitido acercarse de las Administraciones centrales, colectividades locales y socios de la sociedad civil para identificar un conjunto de necesidades y acciones que deben emprenderse, tanto a nivel transfronterizo (ABM) como a niveles nacionales (Togo y Benín) : elaboración de un Plan Maestro de Aprovechamiento y Gestión de las Aguas (SDAGE), constitución y estructuración de los Comités de Cuenca y Comités Locales del Agua, reflexión sobre la instauración de mecanismos de financiación, refuerzo de los sistemas de información, realización de infraestructuras de agua potable y saneamiento y apoyo a la gobernanza de los servicios.

La originalidad del proceso se basa en la articulación entre la elaboración de documentos de planificación, la programación y la financiación de acciones a corto plazo y el desarrollo de proyectos de cooperación en materia de GIRH y de acceso a los servicios de agua potable y saneamiento.

La participación, en julio de 2015, de los Directores de los recursos hídricos de Togo y Benín en dos encuentros de intercambios e información en Francia se inscribió en este marco.